
Avola.  Il  presidente  del
Senato parla di legalità ed
inaugura un campo di baskin a
scuola
Il presidente del Senato, Pietro Grasso, ha partecipato ad
Avola alla seconda edizione della manifestazione “Il Gusto
della Legalità”. Grasso ha accettato di buon grado l’invito
del sindaco, Luca Cannata, e del presidente nazionale della
Uisp che organizza il particolare appuntamento.
Il  presidente  del  Senato,  parlando  agli  studenti,  si  è
soffermato sull’importanza della legalità spiegata attraverso
l’articolo 3 della Costituzione (“Tutti i cittadini hanno pari
dignità…”) e la rimozione degli ostacoli che creano differenza
sociale.
In questo aiuta lo sport per tutti, così come è inteso dalla
Uisp.  E  non  è  un  caso  che  la  giornata  sia  coincisa  con
l’inaugurazione di un campo di baskin all’interno dell’Itc
Mattei di Avola. “E’ una disciplina che assicura pari abilità,
vedendo insieme in campo diversamente abili e normodotati”,
spiega Vincenzo Manco, presidente nazionale della Uisp.

Siracusa.  Verde  pubblico,
servizio  nuovo  ma
problematiche vecchie: aiuole
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o pattumiere?
Secondo le previsioni di palazzo Vermexio, il nuovo servizio
di verde pubblico diviso in cinque (cinque diverse aziende per
altrettante aree in cui è stato diviso il capoluogo, ndr)
avrebbe dovuto far scattare una sorta di concorrenza tra chi
meglio avrebbe curato e tenuto la zona di sua competenza.
Al momento, però, questo aspetto tarda a manifestarsi. Va dato
atto che le squadre di operai si muovono lungo il territorio,
potano e innaffiano. Ma di migliorie evidenti il cittadino non
riesce ancora a scorgerne tra aiuole, spartitraffico e (poche)
aree a verde.
Semmai alcuni aspetti, tipo la pulizia, rimangono uguali al
passato. Valgono come esempio l’area del Monumento ai Caduti e
lo spartitraffico di via Columba. In quest’ultima area, a
parte  le  palme,  è  sparita  quasi  del  tutto  ogni  forma  di
vegetazione: e questa non è colpa di chi è appena subentrato
nel servizio.
Ma i rifiuti – cartacce, bottiglie, copricerchioni – rimangono
all’interno delle aree che, in attesa di diventare nuovamente
a verde per via di quella annunciata concorrenza a quale ditta
fa più bella la sua zona di competenza , sembrano più che
altro pattumiere.

Siracusa. Boom di iscrizioni
per  il  WhatsApp  Comunale:
2.000  registrati,  centinaia
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in attesa
Tre giorni dopo il lancio ufficiale del servizio di WhatsApp
comunale è boom di iscrizioni. Ai siracusani l’idea è piaciuta
e ad oggi sono poco più di duemila i numeri di telefono che si
sono registrati.
Un numero così elevato che, in alcuni casi, ha rallentato il
procedimento automatizzato di iscrizione con ore di attesa
prima dell’atteso ok. Un contrattempo che non ha intaccato la
voglia dei siracusani di ricevere direttamente sul proprio
smartphone le più varie comunicazioni dal palazzo di città:
dalle farmacie di turno alla viabilità, dal servizio idrico
alle allerte meteo.
A proposito di allerta meteo, l’attuale servizio di sms – che
ha un costo per le casse municipali – verrà presto messo in
soffitta  a  vantaggio  del  WhatsApp  comunale,  totalmente
gratuito per l’ente.
L’assessore  alla  modernizzazione,  Valeria  Troia,  non  pare
sorpresa  dal  gradimento  dell’iniziativa.  “E’  una  forma  di
comunicazione social che incontra le abitudini attuali. E’
comoda e permette di raggiungere in tempo brevissimi quante
più persone possibili”.
Per iscriversi al servizio, realizzato dallo SmartLab, bisogna
inserire in rubrica telefonica il numero +393357475817 magari
salvandolo  tra  i  contatti  come  “Whatsapp  Siracusa”.  Per
completare la procedura di iscrizione bisogna poi inviare un
messaggio  a  quel  numero  attraverso  Whatsapp  con  scritto
“iscrizione ON”. Si riceverà un messaggio di conferma della
iscrizione.
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Siracusa.  Amianto  alla
Pillirina,  partono  le
operazioni di bonifica
Verrebbe da dire incredibile. Con una sfacciataggine a tratti
persino sospetta, talmente certi dell’impunità, ignoti hanno
abbandonato  lastre  di  amianto  alla  Pillirina.  Mentre  si
discute  di  riserva  o  resort,  con  polemiche  politico-
amministrative  senza  fine,  c’è  chi  si  prende  la  briga  di
abbandonare  a  pochi  metri  dal  mare,  in  una  zona  non
semplicissima  da  raggiungere,  i  rifiuti  speciali  che
dovrebbero seguire un differente percorso di conferimento con
costi non a carico della collettività.
Come  invece  avverrà  adesso,  con  la  bonifica  disposta  dal
settore  Ecologia.  Area  recintata  e  prossimo  intervento  di
sanificazione. In attesa del prossimo oltraggio sfrontato al
territorio.

Siracusa. Mercato storico di
Ortigia,  "più  parcheggi
liberi  o  qui  il  commercio
muore"
Attenzioni sullo storico mercato di via De Benedictis, in
Ortigia.  Gli  operatori  commerciali  lamentano  una  continua
diminuzione di acquirenti. Colpa, sostengono, di sempre meno
serviiz a disposizione di chi volesse raggiungere l’area. Dal
capolinea dei bus spostato ai parcheggi solo a strisce blu in
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tutta l’area.
E proprio questo viene indicato come problema da risolvere al
più  presto  per  mantenere  in  vita  la  caratteristica  zona
commerciale.
Di  cui  si  occupa  anche  Evoluzione  Civica,  chiedendo  le
dimissioni  dell’assessore  alle  Attività  produttive.  “Aveva
assunto l’impegno di risolvere alcune inadempienze strutturali
nonché gestionali del mercato di Ortigia. Ma fino ad oggi
nulla è stato fatto”, lamenta il segretario del movimento,
Gaetano Penna. Che ha annunciato un esposto alla Procura,
all’ufficio  ecologia  del  Comune  e  all’Asp  per  carenze
igienico-sanitarie  in  via  De  Benedictis.
Pronta la replica dell’assessore Teresa Gasbarro. “Mai come
negli  ultimi  mesi  sono  state  prese  notevoli  misure  di
controllo  nei  mercati,  sia  per  il  rispetto  dell’ordinanza
sindacale sui rifiuti, sia per evitare il dilagare di fenomeni
di abusivismo commerciale”. Particolari attenzioni specie per
l’area  di  via  De  Benedictis,  dove  è  stato  prontamente
ripristinato il sistema di pulizia automatica delle caditoie
ed è stato eliminato il casotto della Municipale diventato
ricettacolo  di  rifiuti  (decisiva  la  segnalazione  di
SiracusaOggi.it,  ndr).
“Il mercato di Ortigia è cambiato negli ultimi anni, passando
da mercato rionale a mercato di attrazione turistica, sempre
più oggetto di attenzione dei media mondiali. Molti operatori
hanno  infatti  recepito  questo  passaggio,  reinventando  il
metodo  e  il  tipo  di  vendita,  per  andare  incontro  alle
richieste non solo dei residenti ma anche dei tanti turisti
che ogni giorno lo frequentano. L’Amministrazione comunale è
da sempre sensibile alle richieste degli operatori che abbiamo
sempre incontrato quando ci è stato richiesto. Il benessere
dei cittadini, lo sviluppo economico e il decoro della città
sono sempre tra le nostre priorità”, conclude la Gasbarro.



Siracusa.  Il  presidente  del
Senato,  Grasso,  al  teatro
greco per le rappresentazioni
classiche
Il  presidente  del  Senato,  Pietro  Grasso,  si  conferma  un
habitueè  degli  spettacoli  classici  a  Siracusa.  Anche
quest’anno  non  ha  voluto  mancare  all’appuntamento.  Camicia
chiara e maglione sulle spalle, si è accomodato al centro
della cavea per seguire l’Alcesti. Negli ultimi anni non ha
quasi mai “mancato” un appuntamento con le rappresentazioni al
teatro greco.
Ad  accoglierlo  anche  il  commissiario  straordinario  della
Fondazione Inda, Pierfrancesco Pinelli. Foto e strette di mano
tra il pubblico.

Siracusa.  Rappresentazioni
classiche, nuove giornate con
sconto  per  i  residenti  in
tutta la provincia
Nuove agevolazioni per i siracusani e tutti i residenti della
provincia. La Fondazione Inda ha deciso di aumentare il numero
delle date nelle quali sono previste riduzioni per chi volesse
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assistere agli spettacoli inseriti nel cinquantaduesimo ciclo
di rappresentazioni classiche al Teatro Greco di Siracusa.
In attesa di Fedra di Seneca che debutterà il 23 giugno con la
regia di Carlo Cerciello, Elettra di Sofocle e Alcesti di
Euripide stanno riscuotendo un grande successo in termini di
spettatori e proprio per questa ragione la Fondazione Inda ha
deciso di andare incontro alle tante richieste ricevute per le
repliche in programma fino al 19 giugno in modo da agevolare
una  migliore  partecipazione  agli  spettacoli  ed  evitare  il
sovraffollamento del teatro in giornate particolari.
Oltre a confermare le “giornate siracusane” del 6 e 7 giugno,
il 13, 14 (Alcesti ed Elettra) e 24 giugno (Fedra) tutti i
residenti a Siracusa e nei comuni della provincia potranno
acquistare un biglietto per il settore non numerato al prezzo
di 15 euro. Un’agevolazione che va ad aggiungersi a quelle già
previste e in particolare alle giornate per le istituzioni,
dal 13 al 16 giugno, con i dipendenti delle Forze dell’ordine,
della Prefettura, della Sovrintendenza ai Beni culturali e del
Comune che, esibendo un tesserino, potranno acquistare due
biglietti al costo di 15 euro per ciascun ticket, in qualunque
ordine di posto.

Priolo.  Miasmi  nell'aria,
decine  di  segnalazioni.
Rumoreggia il M5S
Sono state diverse le segnalazioni di cattivo odore nel
pomeriggio  di  ieri  a  Priolo.  Allertata  anche  la
Protezione Civile che ha chiesto l’intervento di una
pattuglia della Municipale dotata di canister. Ma lo
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strumento portatile, capace di raccogliere campioni di
“aria”, non è dovuto entrare in azione perchè una volta
sul  posto  –  spiaggia  di  Priolo  –  gli  agenti  hanno
chiaramente percepito come non vi fosse alcun fenomeno
odorigeno particolare ancora in corso.
Rumoreggi  però  il  Meetup  5  Stelle  di  Priolo.
“Pretendiamo  maggiori  controlli  e  riscontri  da  parte
dell’Arpa per far valere il diritto alla salute dei
cittadini”.

Augusta. Arrivata in porto
la  piattaforma
petrolifera:  4  mesi  di
lavoro a bordo
E’  arrivata  in  porto  ad  Augusta  la  piattaforma
petrolifera che questa mattina ha suscitato curiosità
attraversando lo specchio di mare di fronte Siracusa. Si
tratta di una piattaforma di 20.000 tonnellate circa,
arriva nel porto megarese trainata da un rimorchiatore.
E’  stata  ormeggiata  con  la  collaborazione  di  4
rimorchiatori  portuali.
Alle operazioni, sono stati chiamati a collaborare anche
i piloti del porto, ed il gruppo ormeggiatori, sotto la
vigilanza di una motovedetta della Guardia Costiera.
La piattaforma dovrà rimanere ad Augusta per circa 4
mesi, al fine di svolgere alcuni lavori a bordo.
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Siracusa.  Incendi,  gran
lavoro  per  Vigili  del
Fuoco e Protezione Civile
Altro pomeriggio di gran lavoro per i vigili del fuoco e
per  gli  uomini  della  Protezione  Civile.  Diversi  i
focolai, responsabili le solite sterpaglie e i terreni
incolti  come  nel  caso  dell’incendio  scoppiato  nel
pomeriggio  tra  via  Tunisi,  via  Lazio  e  la  pista
ciclabile.
Ma il rogo principale ha interessato nuovamente la zona
del Carancino. Questa volta non si è dovuto levare in
cielo il canadair ma i vigili del fuoco hanno faticato
non poco per mettere in sicurezza l’area e spegnere
l’incendio che, specie in contrada Sinerchia, minacciava
alcuni ristoranti.
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